

# PUBLIK

## Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Pendistribusian Logistik Pemilu 2024: Misi Amanah Sukses Dilaksanakan

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Jan 4, 2024 - 09:12



*Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Pendistribusian Logistik Pemilu 2024: Misi Amanah Sukses Dilaksanakan*

Gegerbitung, 04 Januari 2024 - Malam ini, Gudang Logistik PPK Gegerbitung menjadi saksi ketertiban dan profesionalisme dalam pelaksanaan Pam dan Monitoring Pendistribusian Logistik Pemilu 2024. Dengan penuh tanggung jawab, Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti. A, S.E, melaporkan bahwa kegiatan tersebut berjalan lancar dan aman.

Kendaraan R4 jenis Box dengan nomor polisi B 9768 KXV menjadi kurir utama logistik pemilu, dikemudikan oleh Rudi Santoso, seorang supir berpengalaman dari Batang Tor. Logistik berharga, seperti 492 Bilik Suara dan 2 Kotak Suara cadangan, dikawal dengan ketat dari Gudang Logistik KPU Kabupaten Sukabumi ke Gudang Logistik PPK Gegerbitung.

Kasubag Keuangan Umum dan Logistik KPU Kabupaten Sukabumi, Fauzia Nurdin, secara resmi menyerahkan logistik tersebut kepada Ketua PPK Kecamatan Gegerbitung, Budiartono. Dalam operasi yang berlangsung mulus, sejumlah personil Pam dan Monitoring terlibat, termasuk Polsek Gegerbitung, Kecamatan Gegerbitung, Panwascam Gegerbitung, dan PPK Kecamatan Gegerbitung sendiri.

Pendistribusian yang dimulai pukul 20.20 WIB sukses diselesaikan pada pukul 21.00 WIB. Setelah perjalanan yang sukses, Bilik Suara sebanyak 492 buah kini aman disimpan di Gudang PPK Kecamatan Gegerbitung. Lokasinya yang strategis di Kp. Cangklek, Desa dan Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi, menjadi pusat pengamanan oleh anggota Polsek Gegerbitung, staf Kecamatan Gegerbitung, dan Panwaslu Kecamatan Gegerbitung.

Dengan demikian, IPTU Bayu Sunarti. A, S.E menyampaikan laporan penuh keberhasilan dan ketertiban dalam menjalankan tugas ini. Semoga keamanan dan kelancaran yang diperoleh pada malam ini menjadi pijakan untuk kesuksesan Pemilu 2024 di Gegerbitung.